



Nombre de alumno: Mariana López Dearcia

Nombre del profesor: María José Hernández Méndez

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: Enfermería comunitaria

Grado: 8° cuatrimestre

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: LTS21SSC0120-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de enero del 2022.

Introducción

Enfermería comunitaria, es el tipo de enfermería que se enfoca al cuidado y la prevención de no solamente de salud si no también de la familia, y especialmente de la comunidad, se dice que la enfermería comunitaria es una importante rama de la ciencia ya que tiene mucho que ver con el paso y los hábitos que vamos teniendo alrededor de nuestra vida, que el ámbito en que viven sea seguro para todos los integrantes de la comunidad, y que los diferentes enfermedades y virus no se expandan en la comunidad, que sepan la importancia de mantener un lugar limpio y fuera de riesgos que los podría afectar gravemente. A diferencia de las demás enfermería la comunitaria trabaja directamente con la comunidad, transmitiendo información, datos, campañas publicas etc.

Salud publica

Su principal objetivo es proteger la salud de la población en general, impulsar a las personas a tener un estilo de vida saludable, uno de los objetivos principales es alcanzar los mas altos niveles de bienestar tanto físico, mental y social. Comentaba que, según una definición de Winslow, la salud publica es la ciencia y el arte de prevenir las enfermedades, prolongar la vida, fomentar la salud y la eficiencia física y mental mediante el esfuerzo organizado de la comunidad. La salud publica es una especialidad no clínica de la medicina enfocada en la promoción e intervención de la salud en México el organismo estatal encargado de la administración de la salud es la secretaria de la salud, algunas de las funciones que tiene es crear las políticas publicas en materia de la salud, la educación para la salud no se debe dirigir únicamente a promover medidas de higiene personal, si no que se debe incluir el conocimientos de todos los factores de riesgo para la salud, uno de ellos puede ser la organización de servicios médicos y de enfermedades para el diagnóstico temprano y poder darle el tratamiento adecuado. El desarrollo de un mecanismo que asegure a cada uno, un nivel de vida adecuado para la conservación de la salud. Otra definición es la de J.H. HANLON “la salud publica se dedica al logro común del mas alto nivel físico, mental y social, de bienestar y longevidad compatible con los conocimientos y recursos disponibles en un tiempo y lugar determinado, busca este propósito como una contribución al efectivo y total desarrollo y la vida del individuo y de su sociedad”. a lo largo de la vida se ban desarrollando cada vez mas cosas para facilitar diversos instrumentos que la química apporto como objetos como el termómetro, y la mejora en los lentes para microscopios podrían general resultados de manera cuantitativa para las investigaciones, La joya de los hospitales fue el Allgemeine Krankenhaus (Hospital General) de Viena, que tenía dos mil camas, y fue reconstruido en 1784 por el emperador José II. Este hospital era la expresión manifiesta de la determinación de los dirigentes absolutistas ilustrados de centralizar la administración. Durante la última década del siglo XIX proliferaron en la capital las instituciones de corte científico. La fundación y el desarrollo de centros científicos se debieron al Estado, pero también a los hombres de ciencia.

En 1870 surgió entre los médicos mexicanos un interés por las enfermedades hereditarias; prueba de ello son las distintas tesis y artículos publicados en el transcurso de los últimos 30 años del siglo XIX. Lo que sus componentes tienen en común es la ocupación, sea laboral, educativa, deportiva o recreativa, con los rasgos de edad y sexo que ofrecen cada una de ellas. Al comienzo de la salud pública, se le dio prioridad al abastecimiento de agua potable limpia y a la eliminación inocua de desechos humanos y de otro tipo, en particular en los medios urbanos. Se implementaron programas de nutrición para los niños, así como programas de vacunación y de seguridad del niño. La salud pública también se encarga de colaborar en caso de desastres naturales y vela para que la exposición de riesgo sea limitada y para que los servicios básicos de salud pública se restaure lo más rápido posible. Existe una pirámide que suele diferenciar la salud pública entre todos los aspectos de todo el sistema de salud. Que son la primaria: son todas las medidas de prevención que se usan para prevenir la aparición de las enfermedades. La secundaria: son las medidas que son tomadas para detectar las enfermedades y ofrecerle la cura o tratamientos que se necesiten. Y la terciaria: son para tratar la enfermedad en curso y limitar sus efectos en las personas. Se dice que este tipo de servicios puede organizarse como servicio dirigido a la población, como son las jornadas de vacunación o incorporarlos a una atención médica primaria. Por otro lado, la organización mundial de la salud utilizó una técnica de investigación llamada Delfos, para identificar funciones esenciales que previenen las epidemias y la propagación de las enfermedades, son tres categorías que consideran necesario para cumplir con ciertas normas que son el monitoreo de la situación sanitaria, protección del medio ambiente y promoción de la salud. El secretario general de las Naciones Unidas presentó una estrategia mundial para la salud de la mujer, el niño y el adolescente, y expandió el propósito de la era de la ODM de poner fin a la mortalidad evitable.

Conclusión

Comprendemos que es muy importante y primordial tener en cuenta los beneficios de saber sobre la salud ya que nos ayuda a comprender que tenemos que tener una buena higiene, los buenos hábitos principalmente para la prevención de las enfermedades, de lo contrario tampoco tendríamos acceso a los servicios médicos que ahora en la actualidad nos brindan y hacen que esté al alcance de todo mundo, el país no funcionaría tan bien ya que tener salud es primordial para vivamos de una manera digna. La salud pública es para todos su principal objetivo es brindar la ayuda necesaria para evitar cualquier enfermedad o tratarla a tiempo si esta ya existe.